



## PRESSE-INFORMATION

### 600 Mazda MX-30 für Pflegekräfte des Klinikums Aschaffenburg

- Großauftrag für Mazda – einzigartiges Angebot wurde schon von mehreren hundert Mitarbeitenden in der Pflege angenommen
- Alle Kosten rund um Betrieb und Unterhalt inklusive – 50 Ladesäulen werden installiert
- Mazda MX-30 (WLTP Stromverbrauch 17,9 kWh/100 km; WLTP CO<sub>2</sub>-Emissionen 0 g/km; NEFZ Stromverbrauch 17,3 kWh/100 km; NEFZ CO<sub>2</sub>-Emissionen 0 g/km) punktet mit Rightsizing-Batteriekonzept und nachhaltigen Materialien

**Leverkusen, 14. September 2022:** Großauftrag für Mazda: Das Klinikum Aschaffenburg-Alzenau stellt seinen Mitarbeitenden in der Pflege ab dem kommenden Jahr bis zu 600 vollelektrische Mazda MX-30 zur Verfügung.

Das Klinikum übernimmt die Kosten für Leasing, Versicherung, Wartung und Reparaturen und stellt zudem 50 Ladesäulen auf dem Klinikgelände auf, an denen die Mitarbeitenden kostenlos laden können. Das Dienstwagenangebot gilt sowohl für neue Pflegekräfte als auch für Mitarbeitende, die bereits im Klinikum beschäftigt sind. Sie erhalten die Fahrzeuge zunächst für zwei Jahre und kommen damit in den Genuss einer vollkommen sorgenfreien Mobilität.

„Unsere Pflegekräfte haben einen anspruchsvollen Job“, erklärt Klinik-Geschäftsführer Sebastian Lehotzki. „Wir möchten ihnen gerne eine Sorge nehmen und sie im Alltag unterstützen. Zudem drücken wir mit dem Angebot auch unsere Wertschätzung gegenüber den Mitarbeitenden aus.“

Mit der Entscheidung für den vollelektrischen Mazda MX-30 leistet das Klinikum zugleich auch einen aktiven Beitrag zur Verkehrswende hin zu einer sauberen und umweltverträglichen Mobilität. „Wir möchten den Umstieg auf die Elektromobilität so einfach wie möglich machen“, so Lehotzki weiter. „Daher installieren wir in dem neuen Parkhaus, das derzeit auf dem Klinikgelände entsteht, 50 Ladesäulen, an denen die Mitarbeitenden kostenlos laden können. Zudem werden wir auch das Laden zu Hause finanziell unterstützen.“

Der vollelektrische Mazda MX-30 eignet sich perfekt für das Anforderungsprofil des Klinikums: Die Reichweite pro Batterieladung beträgt 200 Kilometer (nach WLTP) und deckt problemlos den alltäglichen Mobilitätsbedarf ab, der in der Regel aus den Fahrten zwischen Wohnort und Arbeitsstätte besteht.

„Der MX-30 basiert auf dem Rightsizing-Konzept von Mazda: Die Batterie ist groß genug, um alltags-taugliche Reichweiten zu ermöglichen, aber zugleich klein genug, um die Auswirkungen der Produktion auf die Umwelt möglichst gering zu halten“, erläutert Felix Gebhart, Direktor Vertrieb der Mazda Motors Deutschland GmbH. „Auch der Einsatz von Recycling-Materialien, veganem Leder und natürlichen Materialien wie Kork oder Türverkleidungen aus recyceltem PET im Innenraum unterstreicht den nachhaltigen Charakter des Mazda MX-30. Wir freuen uns sehr, dass sich das Klinikum Aschaffenburg-Alzenau für unser erstes vollelektrisches Modell entschieden hat.“



## PRESSE-INFORMATION

Das neue Angebot stößt in der Belegschaft des Klinikums auf herausragendes Interesse. Bereits in der ersten Woche sind mehrere hundert Bestellungen der Mitarbeitenden eingegangen. Verfügbar ist der Mazda MX-30 in der hochwertigen Ausstattung Ad'vantage; dabei kann auch zwischen zwei verschiedenen Innenraum-Farbthemen gewählt werden. Um die Abwicklung kümmert sich das örtliche Mazda Autohaus Ehrlich; ein Team des Mazda Vertragspartners ist in der Klinik vor Ort, um Bestellungen entgegenzunehmen und Probefahrten zu ermöglichen. Die ersten Fahrzeugauslieferungen sind für das Frühjahr 2023 vorgesehen.

Ihre Ansprechpartner

für Kundenanfragen:  
Mazda Kundeninformationszentrum  
+49 (0)2173 - 943 121  
[Zum Kontaktformular](#)

für Journalistenanfragen:  
Christoph Völzke, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation  
+49 (0)2173 - 943 303  
cvoelzke@mazda.de